

Lluvias causa estragos en la zona centro sur del país

# Zonas inundadas con riesgo de evacuación

● El ministro (s) del Interior, Manuel Monsalve, sostuvo que existe “riesgo de afectación material, pero también hay riesgo de la vida de las personas”.

La ministra vocera de Gobierno, Camila Vallejo, anticipó que aquellas zonas que vivieron algún tipo de inundación el año pasado, “es más probable que tengan un llamado de evacuación” durante el paso del actual sistema frontal.

La secretaria de Estado informó que “tenemos al menos 16 albergues habilitados y con disposición de ampliar; tenemos los equipos en alerta si es que se requiere ampliar la capacidad de los albergues o abrir otros albergues” en la Región Metropolitana.

Asimismo, advirtió que “para aquellas personas que vivieron el año pasado inundación, es más probable que tengan un llamado de evacuación, preferimos alertar anticipadamente de eso. Por ejemplo, la zona de Talagante, que a diferencia de San José de Maipo, a lo mejor no están acostumbrados tanto a los

eventos meteorológicos o las inundaciones”.

En esta línea, aseguró que “ha habido labores preventivos, no deberíamos tener la situación que tuvimos, pero de todas maneras si ya vivieron inundaciones, es probable que les llegue una alerta”.

## Suspensión de clases

El Ministerio de Educación (Mineduc) informó la suspensión de clases para siete regiones del país este jueves y viernes por el fuerte sistema frontal que se espera para las próximas horas.

A las ya anunciadas regiones de Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, O’Higgins y Biobío, las autoridades educativas sumaron esta medida preventiva en Ñuble y Maule, aunque la situación de esta última podría reevaluarse para el día viernes.

En estas regiones, la suspensión aplica para los jardines infantiles y esta-

blecimientos educacionales de básica y media, ya sea municipales, de Servicio Locales de Educación Pública (SLEP), particulares subvencionados y particulares pagados.

Respecto a la educación superior, que definen de manera autónoma, “se hizo la recomendación de poder flexibilizar las clases (...) y muchas entidades nos han informado la suspensión de (actividades para) mañana o que tendrán clases virtuales”, informó la ministra de Educación subrogante, Alejandra Arratia.

En tanto, el ministro (s) del Interior, Manuel Monsalve, dijo que “no tenemos registro, en los últimos 20 años, que se haya emitido una alarma meteorológica en la Región Metropolitana”. Lo anterior, en referencia a la alarma emitida este miércoles por la Dirección Meteorológica de Chile para cuatro regiones del país: Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana



El frente de mal tiempo que afecta a la zona centro sur se acerca a la Región Metropolitana.

y O’Higgins. A lo anterior se suma la declaración de Emergencia Preventiva en las mismas regiones,

además del Ñuble, anunciada por la vicepresidenta, Carolina Tohá, esta mañana. El sistema frontal

ya ha provocado estragos en la Región de Biobío, que permanece en Alerta Roja.